

Regierungsratsbeschluss vom 17. Dezember 2024

Schriftliche Anfrage Johannes Sieber betreffend die Berechnungsgrundlage für die von Kulturinstitutionen genutzten Räumlichkeiten der Immobilien Basel-Stadt

P245446

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat verfolgt seit 2007 mit der schrittweisen Umsetzung des strategischen Flächenmanagements das Ziel der Steuerung sowie der mittelfristigen Reduktion des Raumbedarfs. Dies garantiert zudem eine transparente Ausweisung der durch die Nutzung der Liegenschaften entstandenen Mietkosten und die Vergleichbarkeit von Kulturinstitutionen, die ihre Räume privat mieten. Der Kanton erzielt mit diesen Liegenschaften keinen Gewinn.

